

L'Europe veut classier la cigarette électronique comme médicament.

Les lobbies pharmaceutiques se démènent pour faire croire aux députés européens qu'il en va de notre santé.

Les premières conséquences seraient une vente en pharmacie, des e-liquides sans arôme (dénaturant ainsi un des principaux attraits qui pourrait amener les fumeurs à choisir un moyen bien moins nocif), et des taux de nicotine trop restreints. Et aussi malheureusement une disparition des boutiques spécialisées que beaucoup d'entre nous affectionnent pour leur sérieux et leurs compétences

**LA MISE EN DANGER DE NOTRE SANTE
CONTRE DES MILLIARDS D'EUROS
VOILA CE QUE NOUS PREPARE L'EUROPE**

**NE VOUS LAISSEZ PAS FAIRE, NOUS POUVONS ENCORE
FORCER NOS POLITIQUES A ECOUTER LA VERITE.**

Rejoignez l'AIDUCE

L'Association indépendante Des Utilisateurs de Cigarette Electronique.



Aidez nous à préserver VOTRE santé

UNISSONS NOUS !

<http://www.aiduce.fr>